

El proyecto de vivienda se sitúa en un rectángulo regular de 12 m de frente por 20 m de fondo, en el distrito de Asia. Aquí los lotes de primera fila son de un solo piso y están de cara a la playa y al mar, mientras que los de la segunda fila tienen dos pisos, lo que les permite tener una vista panorámica de la playa.

El proyecto tiene dos frentes principales posterior y delantero. El posterior contiene el ingreso principal de la casa, tanto vehicular como peatonal, que se articula con el interior derivando a las áreas de servicio y al vestíbulo que cumple las veces de núcleo, el cual reparte la circulación tanto en el primer nivel, donde se ubica la zona íntima que contiene los dormitorios y una sala de estar con chimenea ligada a la terraza familiar y de reposo. Una parte de ella está techada con una estructura liviana translúcida y la otra está expuesta al sol, caracterizada por una poza circular a modo de fogón, reforzando el aspecto lúdico y de unión familiar.

